
Ecole de La Fabrique 
50 Route du Muguet 

87200 SAINT BRICE SUR VIENNE 
05 55 02 12 88 

 
Compte rendu du 2ème conseil d’école 

 

Le deuxième conseil d'école de La Fabrique s'est réuni le lundi 12 février à 18h à l'école. 

Présents à la réunion 

Mme Grassaud : directrice (classe de PS-MS-GS), Mme Chabanne (classe de CP-CE1-CE2) et M. Monnier (enseignant 

remplaçant Mme Dousson : classe de CE2-CM1-CM2) 

Mme Berland (adjointe au maire), Mme Bellayer (conseillère municipale) 

Les parents d’élèves :  M. Restoin, M. Carles, Mme Allard 

Excusés 

M. Musson : Inspecteur de l'Education Nationale de Haute Vienne 1 

Mme le Maire de Saint Brice sur Vienne 

Mme Cormier : déléguée départementale de l’Education Nationale (DDEN) 

Mme Murat : adjointe à la mairie de Saint-Junien 

Mme Melin : psychologue scolaire 

Les parents d’élèves : Mme Trouillaud,  M. Fournier, Mme Charruau 

Secrétaire de séance 

M. Monnier 

Ordre du jour 

 Prévision des effectifs à la rentrée 2024 

Il y a eu deux nouvelles inscriptions depuis la rentrée de janvier : 

- un élève en CP dans la classe de CP-CE1-CE2 (19 élèves) 

- une élève en CE2 dans la classe de CE2-CM1-CM2 (17 élèves) 

Actuellement, il y a 56 élèves scolarisés. 

Voici les effectifs prévisionnels à la rentrée 2024 : 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

5 5 8 7 2 13 9 6 

Soit un total de 55 élèves. 

• Organisation du temps scolaire à partir de la rentrée 2024 : vote 

Une enquête auprès des parents a été menée. Sur les 63 parents d’élèves qui ont répondu à cette enquête, 59 souhaitent une 
reconduction de la semaine à 4jours et 4 sont favorables au passage à la semaine de 4,5 jours. 

Le conseil municipal est favorable au maintien du rythme scolaire déjà en place ainsi que les enseignants. 



La reconduction de l’organisation actuelle (semaine de 4 jours) est votée à l’unanimité. 

• Projet d’école 

- bilan des projets menés, présentation des projets et des sorties prévues 

Axe 1 (renforcer la lecture de textes) et axe 2 (renforcer la qualité de la production écrite) : 
 

- Projet entre la classe maternelle et la classe de CP-CE1-CE2 : 
Les élèves de la classe de CP-CE1-CE2 ont écrit des devinettes sur les animaux pour les élèves de la classe maternelle. Ils 

sont venus les présenter aux élèves de maternelle en décembre. 
 

- Projet entre la classe de CP-CE1-CE2 et la classe de CE2-CM1-CM2 : autour des Jeux Olympiques : 
Les élèves de la classe de M. Monnier font découvrir chaque semaine un sport à l’autre classe à l’aide d’indices donnés chaque 

jour. 
 

Parcours d’éducation artistique et culturelle 
-Chaque classe a pu assister à un spectacle à la Mégisserie : 

- Pour la classe maternelle : P.I.E.D le Jeudi 25 janvier à 14h30 

- Pour la classe de CP-CE1-CE2 : LE GRAND CHUT le Vendredi 2 février à 10h 

- Pour la classe de CE2-CM1-CM2 : YUREI le Vendredi 12 janvier à 14h30 

 

-Chaque classe participe également à « Faites des livres » cette année. 
 

Parcours éducatif de santé 

-EPS : 

Pour les élèves du CP au CM2, le projet natation est en cours et se terminera en période 4, le 28/03. 
En période 4, les élèves du CP au CM2 entameront un cycle rugby proposé par le club de Saint-Junien. Les 6 séances se 

dérouleront le vendredi après-midi.   

En période 5, Delphine interviendra auprès des élèves du CP au CM2 en athlétisme. 
La classe de maternelle aura aussi un projet « vélo » en période 5. Chaque enfant amènera un jour par semaine son casque et 

son vélo (prêt de vélo si besoin). 
 

Parcours citoyen 

Le projet randonnée est reconduit en période 5 pour les classes de maternelle et de CP-CE1-CE2. M. Fournier, parent d’élève, 
nous accompagnera lors de ces sorties et nous présentera aussi des herbiers. 
 

Mme Colin poursuit les débats philosophiques le dernier mardi de chaque mois, pour les élèves du ce2 au cm2. 

 

Concernant le voyage scolaire de fin d’année, deux idées sont envisagées pour une sortie commune aux 3 classes : 

- la Cité des insectes à Nedde 

- La Loutre (Les Vaseix). 

Les enseignants souhaiteraient aussi mettre en place des jeux lors du spectacle de fin d’année pour les élèves de l’école, 
avec l’aide de l’APE. 

 La coopérative scolaire 

Bilan comptable : 2717,62€ au 12/02 

Le vente des photographies scolaires a bien fonctionné cette année. 
Le projet de vente d’objets de Noël fabriqués par les enfants dans la classe maternelle, ne sera pas reconduit l’année prochaine. 

Peu de familles ont participé. 

 

 

 

  



• Sécurité et travaux 

La directrice remercie la mairie pour tous les travaux effectués demandés et qui ont été réalisés. 

Travaux demandés : 

 
Les portes des sanitaires extérieurs sont tombées suite aux intempéries. La directrice demande à ce qu ‘elles soient retirées. 
Il y a une fuite au niveau du plafond dans les toilettes adultes de l’étage. 
Les chauffeurs de bus signalent qu’il faudrait tailler les sapins à l’entrée de l’école, car ils sont obligés d’emprunter le sens 

interdit pour accéder au parking. 
 

Les autres demandes ont été vues, pour la plupart, avec le responsable du service technique mais sont rappelées ci-dessous. 
Un chargeur supplémentaire est demandé pour les talkies walkies. 

L’équipe de l’école souhaiterait également un rangement pour les jeux de cour (vélos, cerceaux, plots, …) 
La lampe extérieure du hall ne fonctionne plus (gênant quand il fait nuit).   

Un distributeur à serviettes est demandé dans les toilettes des adultes. 
L’école demande également s’il est possible d’avoir un photocopieur couleur à l’école. 
Il est aussi demandé de prévoir une solution pour la souche de l’arbre (soit reboucher, soit créer un « massif de plantes ») 
Il est demandé de retirer la souche taillée en fauteuil car la sève tache les vêtements des enfants. 

 

• Questions diverses   

M. Carles signale que certains parents stationnent de nouveau devant le portail de l’école, malgré la présence du marquage au 

sol. 

La directrice propose de faire passer un mot dans les cahiers de liaison afin de rappeler les règles de stationnement et de 

civisme. 

Pas d’autre question. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h. 

 

La directrice, Mme Grassaud                                                                       La secrétaire de séance, M. Monnier 


